

FSR-Protokoll vom 20.11.2018

Anwesend: Jesse, Isa, Timo, Tim, Philipp, Maxe, Steffi, Jan, Matthias, Christian, Sophia

Moderation: Steffi / Jan

Post: Maxe

Protokoll: Philipp

Redigieren des letzten Protokolls

Verteilung To-Dos

- AG 450 mit Nonnenmacher
 - Treffen mit interessierten Studis wir von Mehmet & Matthias organisiert
- Winterfest – Orga Maxe, Steffi
- Haushaltsplan – Philipp & Franzi
- Wandkalender – Jesse
- Nele - ?

Post:

- Newsletter vom VEB mit anstehenden Terminen
- Juliane Biewald hat sich gemeldet bzgl. des Prüfungsausschuss Gremiums
- Stellungnahme MeWi zu Schönecker – im Postfach
- Teilbericht AG 450 – Ausschreibung für Berufungskommission Profession, kein Datum, nur nächstmöglicher Zeitpunkt -> Verantwortlicher wird gesucht
- Einladung zum Jahresgespräch am 21.11 um 16 Uhr
- Einladung zur AG 450 am 20.11 um 14 Uhr
- Einladung der Veranstaltung vom Asta zu #notmyhochschulgesetz am 22.11 -> bei FB teilen
- Mail von Jesse bzgl. Nele
- Mail von Jan bzgl. Schönecker-Seminar

Termine/ Berichte:

- Wir müssen 274,- für die Software bezahlen (siehe Mail)
- Jesse: Buchungsbestätigung für 15 Leute für Klausurtagung
 - Auto für Materialien nutzen, Anreise mit Öffis
- Matthias: AG 450
 - Sammlung und Zusammenfassung von Gründen der
 - Haushaltspläne und Befristungen wurden besprochen
 - Geld ist für 7,5 (un)befristete Stellen vorhanden
 - Matthias & Steffi gehen hin 21.11 14 Uhr
 - Frage ob FSR-internes Protokoll im Netzwerk
- Philipp: Umfrage zur Auslastung
 - Treffen mit Frau Nonnenmacher notwendig
- Christian: Fortbildung zur Arbeit mit rechtsextremen Jugendlichen
 - Guter Input von Externen, Interne eher so lala
 - WS hierhin holen – mit GGLaBaMa
 - Veranstaltungsreihe Rechtsextremismus?
- Franzi: Jans Email von Schirmer bzgl. Schönecker Seminar

- Protokoll vom Treffen liegt vor, Franzi verteilt dieses
- Teil der FK – „Mittelbau“ schreibt Statement – Inhalt: Was bedeutet diese Veranstaltung für die Soziale Arbeit? (21.11 Treffen)
 - FSR soll querlesen und unterschreiben
- Geplant sind: 2 Podiumsdiskussion & ein gesonderter Vortrag zur Thematik
- FK ist offen für (Lehr)Vorschläge
- Maxe: inoffizielle Gerüchte in GGLaBaMa Verwunderung über Psycho-Anmeldungen
 - Fokus auf Vertretung der Psychos, kein Konkurrenzdenken
 - Maxe geht zur GGLaBaMa-Sitzung für Klärung
 - Weihnachtsfeiereinladung?

TOP/ To-Dos:

- Orga Klausurwochenende
 - Pad erstellt: https://pad.riseup.net/p/FSR_Klausurtagung-keep
 - Leitfrage: Warum bin ich eigentlich hier?
 - Protokoll der letzten Klausurtagung ins PAD –Maxe – kein Protokoll mehr vorhanden
 - Jesse: Nachfrage Unterkunft wie Tische gestellt werden sollen – an Rand
 - Essensliste Sonderwünsche wurde herumgegeben
 - Rahmenorganisation/-moderation übernimmt Isa
 - Verteilung der Aufgaben
 - Satzung – Tim
 - Gremien & Kommissionen – Isa
 - Kommunikation – Franzi, Christian
 - Veranstaltungen – Matthias
 - Aufgaben des FSR – Franzi
 - Protokolle ausdrucken und mitbringen – Steffi
 - ESE-Evaluation – Jesse
 - Finanzen – Philipp
 - Verbindungen/ Burschis / Identitäre – Jan
 - Refugees Law Clinic – Jesse
 - Umzug FS – Jesse
 - Aufgabenverteilung: Jesse
- Studierenden-Anliegen
 - Studentin ist unsicher, wie Note zustande gekommen ist und eine eventuelle Weitergabe der Matrikelnummer vom PA an Dozentin damit zusammenhängt
 - Rückmeldung an Studentin, dass eine Notenbesprechung mit der Dozentin durchgeführt werden soll um mehr Informationen zu halten
 - Danach Rücksprache mit FSR und weitere Planung
 - Z.B. Nachfrage an PA
- Treffen AG 450 am 20.11
 - Wo sollen die Stellen hin?
 - Vorschlag: mit befristeten Stellen anfangen
 - Weitere Planung kann durchgeführt werden, wenn die Umfrage durchgeführt wurde
- Qualitative Evaluation
 - Inhaltlich qualitative Fragen am Ende der Auslastungsumfrage -> Philipp bespricht das mit Frau Nonnenmacher
- ESE Reflexion 5.12 14 Uhr SSC
 - Ergebnisprotokoll wird verteilt

- Jesse, Jan & Franzi gehen hin

Sonstiges:

- Mögliche Exkursionen/ Veranstaltungen
 - Studis könnten z.B. über Homepage befragt werden
- Maximalgröße der E-Mails des Verteilers wurde hochgesetzt
 - Wenn E-Mails nicht verteilt wurden, bitte Info in Gruppe
- Maxe hat Ordner für PADs erstellt:
 - Z:\FSR-Soziale_Arbeit\Onlinemedien\PADs
- 23.02 Absolventenfeier – Unterstützung von Dorina
 - Orga-Team: Franzi + Sophia
 - Weitere Unterstützung ist gern gesehen
- Die Möglichkeit einen Lesekreis zu gründen besteht
 - Informationen für ESE-Zeitung und Nele?
- Jesse hat politische Aufkleber gekauft – bringt sie zur nächsten Sitzung mit
- Synchronisation Outlook – WebApp?

Für die nächste Sitzung

Moderation:

Post:

Protokoll:

Nächste Geburtstage: Maxe, Philipp, Jan, Chrisi (06.12., 06.12., 07.12., 10.12.)